

13. Dezember 2021

Newsletter Nr. # 6 zur Kommunalwahl 2021

Liebe Mitglieder des CDU-Stadtverbands Bergen,

es ist schon eine Weile her seit unserem letzten Newsletter am 14. September 2021. Wir haben Sie nicht vergessen und wollen Sie wie versprochen auf dem Laufenden halten. Einen kurzen Überblick hatten wir bereits am 20. Oktober 2021 auf unserer Homepage www.cdu-bergen.de unter AKTUELLES/NEUIGKEITEN über den Ausgang der Kommunalwahlen gegeben.

Inzwischen haben sich der Stadtrat und die Ortsräte konstituiert und ihre politische Arbeit aufgenommen.

Aus dem Wahlergebnis für den Stadtrat haben sich in der konstituierenden Sitzung am 4. November 2021 folgende Fraktionen und Gruppen gebildet:

Die CDU-Fraktion bildet mit 13 Sitzen die stärkste Fraktion, hat aber die absolute Mehrheit verloren. Die SPD (6 Sitze) und die GRÜNEN (2 Sitze) haben sich zu der Gruppe RotGrün mit 8 Sitzen zusammengeschlossen. Die FDP (3 Sitze) und die CDW (1 Sitz) bilden mit 4 Sitzen die Gruppe FDP CDW. Die WG-Fraktion hat 3 Sitze erhalten. Die übrigen 2 Sitze entfallen auf die AfD.

Nach Feststellung der Fraktionen und Gruppen wurden neben dem Verwaltungsausschuss sieben Fachausschüsse gebildet, in denen wir wie folgt vertreten sind:

Im **Verwaltungsausschuss**, dem neben einem beratenden Mitglied 8 stimmberechtigte Ratsmitglieder und die Bürgermeisterin angehören sind wir mit Eckart Borges, Michael Buhr, Stefan Dillenz und Peter Meinecke vertreten.

Danach wurden folgende sieben Fachausschüsse gebildet, in denen wir wie nachstehend aufgeführt vertreten sind:

Ausschuss für soziale und gesellschaftliche Angelegenheiten (11 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied)

Annegret Hohls, Jessica Hubach, Mirco Meyer, Hans-Christian Benning, Eckart Borges und Stefan Dillenz vertreten.

Ausschuss für Stadtentwicklung und Stadtplanung (11 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied)

Peter Meinecke (Vorsitzender), Stefan Dillenz, Peter Gralher (stellv. Vorsitzender), Jan-Hendrik Hohls, Hans-Hermann Lühmann und Mirco Meyer

Ausschuss städtische KiTas (9 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied)

Eckart Borges, Peter Gralher, Annegret Hohls, Jessica Hubach

Feuerschutzausschuss (9 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied + Stadtbrandmeister)

Eckart Borges (Vorsitzender), Björn Frieling, Peter Meinecke (stellv. Vorsitzender) und Cord-Heinrich Otte

Haushalts- und Finanzausschuss (9 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied)

Michael Buhr, Stefan Dillenz, Björn Frieling und Hans-Hermann Lühmann

Schulausschuss (11 Mitglieder + 1 Elternvertreter + 1 Lehrervertreter + 1 beratendes Mitglied)

Björn Frieling (Vorsitzender), Hans-Christian Benning, Peter Gralher (stellv. Vorsitzender), Jessica Hubach, Peter Meinecke und Mirco Meyer

Ausschuss für Bauen und Umweltschutz (9 Mitglieder + 1 beratendes Mitglied)

Cord-Heinrich Otte (Vorsitzender), Eckart Borges, Michael Buhr und Peter Gralher (stellv. Vorsitzender)

Nachdem der Stadtrat sich mit seinen Ausschüssen konstituiert hat, ging es auch schon gleich wieder an die politische Arbeit, um begonnene Projekte abschließen zu können, weiterzuentwickeln oder neue Projekte anzuschließen. Damit Sie auf dem laufenden sind, berichtet die CDU-Fraktion hier aus dem Stadtrat:

Was lange währt wird endlich gut

In der Mozartstraße ist mit der Erschließung von 15 Baugrundstücken begonnen worden. Wo einst Wohnblocks standen, soll künftig Platz für Einfamilienhäuser entstehen. Die Stadtentwicklung Bergen GmbH beginnt ab sofort mit dem Verkauf der Grundstücke.

Weitere Baugrundstücke werden zeitnah im Bereich „Heisterkamp Süd“ und im Baugebiet Eversen, Verlängerung Steinweg zur Verfügung stehen. Die Nachfrage von Baugrundstücken ist im Ortskern Bergen aber auch in den Ortschaften der Stadt Bergen sehr hoch, deshalb wird die CDU-Fraktion sich für weitere notwendige Baugebiete einsetzen.

Erwähnenswert ist der Verkauf des Sportparks Bergen. Hier wird die neue Eigentümerin Maria Reimchen mit ihrem Ehemann auf dem Gelände eine familienfreundliche Anlage errichten und betreiben. Geplant ist ein Sport- und Wellnesszentrum für die ganze Familie mit einem Gastronomie- und Beherbergungsbetrieb.

Aus Sicht der CDU-Fraktion ist es sehr wichtig, dass die Mehrzweckhalle nach dem Verkauf auch weiterhin für den Schulsport und die Vereine zur Verfügung steht. Auch der Tennisplatz soll erhalten bleiben. Uns ist es wichtig, dass der Sportpark auch der Allgemeinheit zugänglich bleibt.

Auch die Ortsräte haben sich inzwischen konstituiert und ihre politische Arbeit aufgenommen. Im Ortsrat Bergen konnten wir leider nur drei von neun Sitzen erringen. Trotzdem stellen wir mit unserem Vorsitzenden Peter Meinecke den Ortsbürgermeister. In Eversen haben wir ebenfalls drei Sitze errungen. Hier wurden Björn Frieling und Theo Gehnke zum Ortsbürgermeister bzw. stellv. Ortsbürgermeister gewählt. Den Bewerberinnen und Bewerbern zum Ortsrat Sülze ist es sogar gelungen vier der fünf Sitze zu erringen. Michael Buhr wurde zum Ortsbürgermeister gewählt und Dagmar Japp zu seiner Stellvertreterin. In Offen ist es Cord-Heinrich Otte gelungen, sich wieder auf der neutralen Liste durchzusetzen und erneut zum Ortsbürgermeister gewählt zu werden. Das gleiche gilt für Hans-Hermann Lühmann in Hassel. Zu seinem Stellvertreter wurde Klaus Schröter gewählt. In Hagen stellen wir mit Volker von Hörsten den stellvertretenden Ortsbürgermeister.

Soweit der Rückblick auf die Kommunalwahl 2021 und ihre Auswirkungen aus Sicht des CDU-Stadtverbandes Bergen. Wer mehr zum Stadtrat und den einzelnen Gremien und deren Sitzungen wissen möchte, kann sich [hier](#) auf der Sitzungsdienstseite der Stadt Bergen informieren. Hier werden alle öffentlichen Sitzungen mit ihren Tagesordnungen, Vorlagen und Protokollen für die Bürger eingestellt.

Liebe Mitglieder, wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und harmonisches Weihnachtsfest ohne allzu große Einschränkungen bezüglich der Corona-Pandemie und ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr. Kommen Sie gut rüber.

Herzliche Grüße

Ihr/Euer

CDU-Stadtverband Bergen
Peter Meinecke, Vorsitzender

info@cdu-bergen.de
www.cdu-bergen.de



Dieser Newsletter geht an alle Mitglieder des CDU-Stadtverbandes Bergen per E-Mail und darf gerne an das eigene Umfeld weitergeleitet werden. Mitglieder, von denen wir keine E-Mail-Adresse haben, bekommen den Newsletter mit der Post. Falls Sie über eine E-Mail-Adresse verfügen, teilen Sie uns diese bitte mit, damit Sie unsere künftigen Newsletter auch per E-Mail bekommen und wir Kosten sparen können.

Diesen und alle bisherigen Newsletter finden Sie auch auf unserer Homepage unter https://cdu-bergen.de/1_41_Publikationen.html.